



# Walikota Pimpin Sepeda Gembira

## Tempuh Jarak Delapan Kilometer

**UMBULHARJO** -- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta ke-64 sekaligus menggiatkan dan mempromosikan Segosegawe, Pemkot menyelenggarakan Sepeda Gembira, Jumat (10/6) kemarin. Peserta dilepas dan dipimpin langsung oleh Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto. Sepeda gembira ini diikuti ribuan peserta terdiri dari karyawan Pemkot yang tergabung dalam Paguyuban Sepeda Balaikota Ngayogyakarta hadiningrat (Pasebaningrat), karyawan ASKES, karyawan BPD, karyawan Bank Jogja dan karyawan PDAM Tirtamarta.

Turut serta pula bersepeda yang menempuh jarak sekitar 8 kilometer itu Wakil Walikota Haryadi Suyuti beserta para pejabat instansi Pemerintah Kota.

Start dilaksanakan di Taman Air Mancur Balaikota, ke arah utara menyusuri Jalan Timoho dan belok ke barat menuju Jembatan Layang Lempuyangan. Selanjutnya, ke barat lagi hingga melewati Stadion Kridosono.

Kemudian rombongan bergerak ke utara menuju Tugu, menyusuri Jalan Mangkubumi, masuk Jalan Malioboro hingga Titik Nol Kilometer. Dari tempat itu, peserta menuju timur dan finish di Taman Air Mancur Balaikota.

Saat tiba di finish, para pesepeda disuguhi sarapan bersama ala kadarnya dan dihibur oleh orgen tunggal. Agar acara olahraga bersama pagi itu lebih meriah, juga dibagikan door prize dengan hadiah utama adalah sepuluh unit sepeda.

Sementara itu, dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup

Sedunia, Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogyakarta mengadakan Festival Sungai Gajah Wong, Bersih Sungaiku Bersih Lingkunganku. Kegiatan itu dimulai Jumat kemarin dan berakhir Minggu (12/6) besok.

Adapun acara, secara serentak dilaksanakan di enam Kelurahan yaitu Kelurahan Mujamuju, Kelurahan Warungboto, Kelurahan Giwangan dan Kelurahan Pandeyan. Dalam kesempatan itu dilakukan penebaran benih ikan, gerakan kebersihan sungai dan penanaman pohon.

Dijadwalkan, Minggu (12/6) besok Walikota Herry Zudianto melakukan peresmian taman pinggir sungai dan Jembatan. Pada hari yang sama digelar Pameran Lingkungan Hidup di RW 11 Gambiran Kelurahan Pandeyan, Umbulharjo. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005